
Jens  Schmülling  bleibt
Vorsitzender  des  SPD  AfA
Stadtverbandes
Am  vergangenen  Mittwoch  trafen  sich  die  Mitglieder  des  AfA
Stadtverbandes im Bergkamener Treffpunkt um einen neuen Vorstand zu
wählen.

Der  heimische  MdL  Rüdiger  Weiß  würdigte  in  seinem  Grußwort  die
besondere Bedeutung der Arbeit der AfA innerhalb der SPD. Soziale
Gerechtigkeit, Vereinbarkeit von Familie und Beruf, Rente, sowie die
Bekämpfung prekärer Beschäftigung nannte er exemplarisch als wichtige
Themen, die innerhalb der SPD durch die AfA vorangebracht und besetzt
wurden.

In  seinem  Rechenschaftsbericht  skizzierte  der  alte  und  neue
Vorsitzendeder  Arbeitsgemeinschaft  für  Arbeitnehmerfragen,  Jens
Schmülling, die Arbeit der vergangenen zwei Jahre. So berichtete er
von  Treffen  mit  Betriebsräten  heimischer  Betriebe,  von  Besuchen
örtlicher Unternehmen und Infoveranstaltungen zu Themen wie Themen wie
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TTIP und CETA.

Auch die AfA wird sich im nächsten Jahr im Kern mit den zwei großen
Wahlen beschäftigen. Beginnen wird das Jahr mit einer kreisweiten
Veranstaltung im Februar in Kamen zum Thema „Sozialer Arbeitsmarkt im
Kreis Unna“, gemeinsam mit dem Minister für Integration, Arbeit und
Soziales des Landes NRW, Rainer Schmeltzer.

Dem neuen Vorstand gehören an: Jens Schmülling (Vorsitzender), Klaus
Kuhlmann  (stellv.  Vorsitzender),  Marion  Korte-Rahn  (stellv.
Vorsitzende), Christian Blom, Julian Deuse, Marco Czcyzmowski, Willi
Overhage, Christian Pollack, Hans Werner Pollack, Uwe Reichelt, Thomas
Semmelmann und Brigitte Matiak (alle als Beisitzer).

Basteln,  Kekse  und  spontan
Persisch  lernen  –  
Sechstklässler des Gymnasiums
treffen Flüchtlingskinder
Durch  zwanglosen  Austausch  mit  Flüchtlingen  in  Kontakt  zu
kommen  –  das  gelang  den  20  Schülerinnen  und  Schülern  der
Klassen 6b und 6d des Städtischen Gymnasiums Bergkamen am
Donnerstag, 17. November, ganz problemlos. Mit Papier, Schere
und Keksen im Gepäck hatten sie sich um 14.30 Uhr auf den Weg
zum Multikulturellen Forum in der Präsidentenstraße gemacht,
um  anderthalb  Stunden  mit  Flüchtlingen  zusammen  Sterne  zu
basteln und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.
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Sechstklässler des Gymnasium und Flüchtlingskinder bastelten
im Multi-Kulti-Forum Sterne.

Im Begegnungsraum des Vereins herrschte dann auch reger Trubel
– zahlreiche Kinder und Jugendliche freuten sich über die von
der Deutschlehrerin und Go-in-Beauftragten Frau Schottstädt,
den Deutschlehrerinnen Frau Feger und Frau Heiling sowie Frau
Malachewski  vom  Multi-Kulti  organisierte  Möglichkeit  zum
Knüpfen internationaler Kontakte.

Zu Beginn führten die Schüler kleine Interviews durch, da sie
derzeit mit der Erstellung eines Flyers zum Thema „Flüchtlinge
bei uns“ im Deutsch-, Politik- und Kunstunterricht auf die
Teilnahme an einem „Schülerwettbewerb zur politischen Bildung“
hinarbeiten. Intensiv hatten sich die Schüler zuvor auf diese
Situation vorbereitet, um niemanden durch unangenehme Fragen
zu bedrängen. Und so erfuhren sie bewegende Details und ganz
persönliche Sichtweisen zum Thema Flucht.
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Doch der Austausch ging weit über die vorbereiteten Fragen
hinaus.  So  konnte  am  Ende  der  anderthalbstündigen
Veranstaltung zum Beispiel so mancher Schüler stolz erklären,
wie  man  seinen  eigenen  Namen  auf  persisch  schreibt  –  des
spontanen  und  herzlichen  Unterrichts  eines  jugendlichen
Afghanen sei Dank. Das gemeinsame Aufräumen wurde denn auch
von dem Tenor begleitet: „So etwas könnten wir öfter machen“.

Die  Veranstaltung  im  „Multi-Kulti-Forum“  geht  auch  in  die
zweite Runde: An diesem Donnerstag, 24. November um 15.00 Uhr,
werden Schülerinnen und Schüler aus der 6a und der 6d in der
Präsidentenstraße  beim  einträchtigen  Falten  von
Transparentpapier  und  vielen  Gesprächen  weitere  Kontakte
knüpfen.

 

10 Overberger Weihnachtsmarkt
öffnet Samstag seine Tore
Am Samstag vor dem ersten Advent öffnet der Overberger – Adventsmarkt
seine Tore und das jetzt schon zum 10. Mal in und auf dem Gelände der
Overberger Grundschule in der Kamer Heide.  Ganz besonders über diese
Erfolgsgeschichte freuen sich die Vereine aus Overberge, denn die
Idee,

https://bergkamen-infoblog.de/10-overberger-weihnachtsmarkt-oeffnet-samstag-seine-tor/
https://bergkamen-infoblog.de/10-overberger-weihnachtsmarkt-oeffnet-samstag-seine-tor/


Die  Veranstalter  laden  alle  Bürger/innen  ein,  einen  gemütlichen
Nachmittag  bei  Kaffee  und  Kuchen,  Kalt  –  und  Warmgetränken  und
herzhaften Leckereien zu verbringen. 

Um 14:00 Uhr öffnet der 10. Overberger Adventsmarkt seine Tore. Das
Bunte  Bühnenprogramm,  beginnt  um  15:00  Uhr  mit  dem  Auftritt  der
Voltigierabteilung des Reitvereins Bergkamen-Overberge.

 Weiteres Programm: 

15:30 Uhr mit einem Kinderchor aus Overberge

16.30  Uhr  die  Overberger  Vereine  übergeben  eine  Spende  an  die
Kindertagesstätte die Sprösslinge sowie an die Grundschule Overberge (
Spiel der Vereine zur 50 Jahrfeier der Stadt Bergkamen).

17:00 Uhr Nikolaus und Knecht Ruprecht (alle Kinder können in den
reich gefüllten Sack greifen)
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Ein weiterer Höhepunkt  wird das Theaterstück der Kindertagesstätte
die  Sprösslinge  sein.  (wird  auf  der  Bühne  aufgeführt  und  als
Straßentheater). Magie liegt in der Luft in Overberge, denn der Magier
Houdini mit seiner Show ist in Overberge zu Gast??

Die musikalische Begleitung des Overberger Adventsmarktes wird wie in
den Vergangen Jahren in den bewährten Händen von DJ Olli liegen. An
mehr  als  35  Ständen  werden  hausgemachte  Marmeladen,  Chutneys,
Teddybären, Stoffapplikationen, Bilder, Holzarbeiten, Adventsgestecke,
Selbstgestricktes  und  handbemaltes  Porzellan  angeboten.  Ein  Imker
bietet selbst gemachte Honigmilch an. Die Offene Ganztagschule backt
wie in den vergangen Jahren wieder frische Waffeln. Die Kinder der
Grundschule und der Kindergartens haben fleißig gebastelt und bieten
hübsche Geschenke an.Die Jugendfeuerwehr wird eine Feuerzangenbowle
sowie  Crepes  und  Stockbrot  anbieten.  Der  FC  Overberge  lockt  mit
selbstgebackenen Kuchen und mit herzhaften Grillangeboten.

Wie bereits im letzten Jahr, wird der Theaterverein Overberge für
seine Vorstellungen Anfang des Jahres 2017 den Kartenvorverkauf ab
14:00 Uhr starten.

Es  gibt  also  viele  Gründe  den  10.  Overberger  Adventsmarkt  zu
besuchen. 

SPD-Stadtverband  bestätigt
André  Rocholl  als
Vorsitzenden
Die  Mitglieder  der  Delegiertenversammlung  des  Bergkamener  SPD-
Stadtverbands haben am Dienstagabend im Treffunkt André Rocholl als
ihren  Vorsitzenden  bestätigt.  Er  erhielt  60  der  70  abgegebenen
Stimmen.
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Der neue Vorstand des SPD-Stadtverbands Bergkamen.

Kaum Veränderungen gab es bi den übrigen Vorstandsposten. Wie schon
als  Vorsitzender  seines  Ortsvereins  Rünthe  zog  sich  auch  hier
Christian Pollack zurück. Für ihn wurde Dagmar Henn neben Dieter
Mittmann zur stellvertretenden Stadtverbandsvorsitzenden gewählt.

Hier nun die weiteren Vorstandsämter: Schatzmeister Heiko Brüggenthies
sowie  die  Beisitzer  Mareike  Jander,  Linda  Römke,  Brigitte  Matiak
Susanne Turk, Rüdiger Weiß und Monika Wernau. Der Kontrollkommission
gehören Christian Pollack und Dietmar Jazek an.

Vorsitzender André Rocholl kündigte an, dass künftig die Parteiarbeit
des Stadtverbands auf noch mehr Schultern verteilt werden soll. Ein
Ziel müsse es sein, wieder neue und hier vor allem jüngere Mitglieder
für die SPD zu gewinnen.  Und ein anderes ist zusammen mit dem
Landtagsabgeordneten Rüdiger wieder ein überzeugendes Ergebnis bei den
Landtagswahlen im Mai zu bekommen. Rocholl: „Ich bin mir sicher: Einen
Wahlerfolg der AfD bei uns kann nur die SPD verhindern.“

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2016/11/SPD-Vorstand.jpg


Anti-Rassismus-AG  des
Gymnasiums  besucht  Workshop:
Wie  gehe  ich  mit
Stammtischparolen um?
Die  Anti-Rassimus-AG  des  Städtischen  Gymnasiums  Bergkamen
unter  der  Leitung  von  Jan  Groesdonk  nahm  jetzt  an  einem
Workshop der „Mobilen Beratung gegen Rechtsextremismus“ in der
Villa ten Hompel in Münster teil. Thema der Tagesveranstaltung
war die Auseinandersetzung mit der Frage „Wie gehe ich mit
Stammtischparolen um?“

Am  Vormittag  diskutierten  die  Schülerinnen  und  Schüler
zunächst  eigene  Erfahrungen  mit  rassistischen  (Stammtisch)-
Parolen, um dann im Rahmen von Rollenspielen entsprechende
Szenarien nachzuspielen. Das Ziel dabei lautete immer eine
geschickte und überlegte Argumentationsstrategie zu verwenden.

In der Auswertungsphase folgte ein Austausch über gewonnene
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Eindrücke  und  Erkenntnisse,  aus  denen  dann  mithilfe  der
Workshop-Leitung Anna-Lena Herkenhoff und Dario Schach Tipps
und Tricks sowie Handlungsstrategien entwickelt wurden. Diese
waren  dann  in  einem  abschließenden  Szenario  noch  einmal
gefragt und konnten auf Wirksamkeit überprüft werden.

Nach  der  Mittagspause  bildete  eine  Führung  durch  die
Ausstellung „Geschichte – Gewalt – Gewissen“ den Abschluss des
Tages.

Das Fazit der Antirassismus-AG fiel positiv aus: Der Workshop
war äußerst informativ und lehrreich – nicht nur für jeden
persönlich – sondern auch für die zukünftige Arbeit der Anti-
Rassismus-AG des Städtischen Gymnasiums Bergkamen.
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AWO  im  Kreis  Unna  ehrte
langjährige Mitarbeitende
In der AWO-Zentrale in Kamen wurden am vergangenen Sonntag die
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AWO im Kreis Unna, die in
diesem Jahr 25., 30. 35. oder 40. Dienstjubiläum haben bzw. in
den Ruhestand gehen,  in einem feierlichen Rahmen geehrt.

Vorsitzender Wilfried Bartmann (6. v.l.) und Geschäftsführer
Rainer Goepfert(1. v.l.) ehrten insgesamt 17 Mitarbeitende für
ihre jahrzehntelange Unternehmenszugehörigkeit.

Unterbezirksvorsitzender Wilfried Bartmann und Geschäftsführer
Rainer  Goepfert  bedankten  sich  bei  den  Jubilaren  für  die
vertrauensvolle Zusammenarbeit und die Verbundenheit zur AWO.
Beide betonten: „Die Arbeit der AWO im Kreis Unna hat ein
hohes Ansehen und wird sehr geschätzt. Das liegt vor allem an
den  Mitarbeitenden,  die  sich  über  viele  Jahre  mit  viel
Fachlichkeit und Engagement einbringen.“

25-jährige Tätigkeit: Sabahat Gülser, Babette Heinze, Bianca
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Kaldewey, Gabriele Kleist, Kerstin Lenz, Heike Wehmeier und
Melek Yildrim

30-jährige Tätigkeit: Claudia Bittner, Simone Schriefer und
Annette Schütte

35 jährige-Tätigkeit: Martina Bley und Britta Jütte

40-jährige Tätigkeit: Erika Rademacher

Ruhestand: Barbara Beckmann, Dieter Fischer, Rolf Hausberg und
Karin Pattberg

 

Glühweinparty der Löschgruppe
Rünthe  erstmalig  am  neuen
Feuerwehrgerätehaus
Am Samstag steigt die Glühweinparty der Löschgruppe Rünthe
erstmalig am neuen Feuerwehrgerätehaus. Nach dem die allseits
beliebte  Veranstaltung  zweimal  wegen  den  Neubau  des
Feuerwehrgerätehaused am Übergangsquartier stattfinden musste,
kehrt sie zur Martin-Luther-Straße zurück.
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Die  Rünther  Brandschützer  werden  ab
Freitag  damit  anfangen  das  Umfeld  des
Gerätehauses  in  eine  vorweihnachtliche
Stimmung zu versetzen, damit am Samstag
ab 19.00 Uhr der Glühwein in gemütlicher
Atmosphäre fließen kann. Am Konzept wird
sich auch in den neuen Gefilden nichts
ändern. Neben Glühwein und Kakao gibt es
natürlich auch Kaltgetränke, Crêpes  und
Leckereien vom Grill.

Für den guten Ton sorgt auch in diesem Jahr wieder das Team
von MS Musik aus Werne.
Damit die Veranstaltung auch in diesem Jahr gelingt sind die
knapp 40 Feuerwehrleute seit Wochen mit den Planungen und
Ausführungen  beschäftigt.  Die  Löschgruppe  freut  sich,  wenn
sich  am  Samstag  die  Bürger  des  Ortsteil  und  Freunde  und
Bekannte aus nah und fern treffen.

Metalfest  im  Jugendzentrum
Yellowstone
Ganz im Zeichen des Death Metal steht der Konzertabend am
kommenden Freitag, 25. November im JZ Yellowstone.
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Symetric Organ. Foto: P.K. Akoto.

Zu Gast sind Symmetric Organ. Die vier Musiker aus Dortmund
spielen Grind Death Metal. Im Sound stecken Elemente von US
Brutal Death, Grindcore und Old School Death Metal. Wer Misery
Index, Monstrosity, oder Dying Fetus zu schätzen weiß, der
wird  auch  mit  Symmetric  Organ  mögen.  Immortal  Scorn  aus
Castrop-Rauxel  haben  sich  als  Support  von  Szenegrößen  wie
Pungent Stench oder Belphegor einen Namen machen können. Das
Quartett  legt  Wert  auf  kraftvolle  Grooves.  Das  Publikum
bekommt vor allem schweren Midtempo-Death Metal geboten. Fans
von Jungle Rot, Six Feet Under und Obituary kommen auf ihre
Kosten.  Melodic  Death  Metal  moderner  Prägung  haben  sich
Impressure aus Hamm auf die Fahnen geschrieben. Eingängige
Hooks  treffen  auf  melodische  Gitarrenläufe  und  Soli  sowie
stets treibende Drums. Wer etwas mit Armon Armath, In Flames
und The Haunted anfangen kann, wird mit Impressure sicher Spaß
haben. Bei dem Death Metal Duo Cygnium ist der Titel Programm.
Ihr  Sound  ist  kompromisslos,  rasend  schnell  und  streift
bisweilen die Grenzen zum Goregrind. Freunde von Virulency
oder Brodequin werden bestens bedient.

Der Einlass zu der Veranstaltung ist um 19.00 Uhr. Die Show
beginnt um 20.00 Uhr. Der Eintritt beträgt 5.-€.
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Weitere  Informationen  zu  der  Veranstaltung  unter:
www.soundclub-bergkamen.de  und
www.facebook.com/soundclub.yellowstone

 

 

Foto: P.K. Akoto. Zur Verfügung  freigegeben.

 

DRK ehrt Jubilare und dankt
den  35  Aktiven  für  ihren
ehrenamtlichen  Einsatz  von
15.000 Stunden in 2015
Die  Ehrung  langjähriger  Mitglieder  war  ein  wichtiger
Tagesordnungspunkt  der  Jahreshauptversammlung  des  DRK-Ortsvereins
Bergkamen am Sonntagabend.
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Die Jubilare des Bergkamener DRK.

Vorsitzender Andreas Kray zeichnete Victoria Baues und Monika Kilian
für ihre 10-jährige Mitgliedschaft aus. Marianne Gajewski, Bernd Hein
und  Eliese  Kreß  sind  seit  15  Jahren  dabei.  Auf  eine  25-jährige
Mitgliedschaft können Harry May und Marianne Regelski zurückblicken.
Auf  30  Jahr  kommt  inzwischen  Ingrid  Münnich,  auf  35  Jahre  Klaus
Franke, auf 40 Jahre Reinhard Regelski, ab 50 Jahre Leo Blechinger und
auf sogar 55 Jahre Horst Weinreich. Für ihren unermüdlichen Einsatz in
all diesen Jahren bedanke sich auch Bürgermeister Roland Schäfer, der
Landtagsabgeordnete Rüdiger Wie, CDU-Fraktionschef Thomas Heinzel und
Ortsvorsteher Franz Herdring bei den Jubilaren.

Sie haben zusammen mit den freien Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern
rd.  15.000  Stunden  in  Bergkamen  gearbeitet.  „Umgerechnet  bedeutet
dies, dass jeder der o. g. Kameradinnen und Kameraden über 350 Stunden
seiner Freizeit für das Allgemeinwohl der Bergkamener Bürgerinnen und
Bürger zur Verfügung gestellt hat“, erklärte Andreas Kray in seinem
Jahresbericht für 2015. Schwerpunkte dieser Arbeit seien gewesen: der
Blutspendedienst, die Ausbildung der Bevölkerung in Erste Hilfe und
Gesundheitsschutz, Sozialarbeit insbesondere für Kinder, Jugendliche
und  Senioren,  die  Gesundheitsförderung  und  Sanitätsdienste  bei
Veranstaltungen.
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Etwas bedauerlich findet Kray, dass die Zahl der Fördermitglieder
weiter sinkt. „Aber Sorgen um die Finanzen müssen wir uns als DRK
Ortsverein  Bergkamen  e.V.  nicht  machen“,  betonte  der  Vorsitzende.
Trotz wirbt das Bergkamener DRK weiterhin um die Unterstützer. Eine
ganz andere Zukunftsaufgabe wird es sein, einen neuen Standort für die
DRK-Unterkunft zu finden. Bekanntlich soll das Hallenbad in Bergkamen-
Mit  samt  Nebengebäude  nach  der  Eröffnung  des  neuen  Kombibads  in
Weddinghofen abgerissen. Kray: „Ich würde das aber auch positiv sehen
wollen. Ist das Heim mit den Kosten doch ein nicht unerheblicher
Aufwand für unseren Verein. Vielleicht kommen wir so zu einer etwas
kleineren und damit kostengünstigeren ,Heimat‘.“

Der  besondere  Dank  aller  galt  noch  einmal  den
Flüchtlingshelfern.
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Vier Goldmedaillen für Marco
Steube  von  den  TuRa-
Wasserfreunden in Bremen

Sieben Schwimmerinnen und acht Schwimmer der Wasserfreunde
TuRa Bergkamen nahmen sehr erfolgreich am 22. Internationale
HEAD Schwimmfestival der SG Aumund-Vegesack in Bremen teil.
Gemeinsam erschwammen sie sich bei diesem stark besetzen
Wettkampf 23 Medaillen uns 29 persönliche Bestzeiten.

Marco Steube (Jg.2003) war mit vier Goldmedaillen über 50m
Brust, 50,100 und 200m Schmetterling und Bronze über 100m
Freistil mit Abstand der erfolgreichste TuRaner.

Felix Wieczorek (Jg.2002) bekam Gold über 100m Schmetterling
und Silber über 200m Rücken; Lisa Weber (Jg.2002) Silber über
50m Brust und 200m Schmetterling zudem Bronze über 100 und
200m Brust; Lisa Marie Kardatzki (Jg.2001) Silber über 100 und
200m Brust; Saskia Nicolei (Jg.2003) Silber über 200m Brust
zudem Bronze über 50 und 100m Brust; Maximilian Weiß (Jg.2002)
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Silber über 200m Freistil und Bronze über 100m Schmetterling;
Ann-Kathrin Teeke (Jg.2000) Bronze über 50 und 200 Rücken;
Kevin-Noah Kaminski (Jg.2003) Bronze über 50m Rücken; Victoria
Reimann (Jg.2004) Bronze über 200m Brust und Yannick Wallny
(Jg.2000) Bronze über 100m Brust.

Maximilian Weiß und Felix Wieczorek erreichten zudem noch das
Juniorfinale über 100m Freistil.

Das erfolgreiche Team wurde mit vielen persönlichen Bestzeiten
komplettiert von Lara Boden, Felix Christian Kneifel, Moritz
Kneifel, Tan Hieu Mach und Jana Vonhoff.

Am Samstagmorgen war schon um 6.00 Uhr Treffen am Hallenbad.
Nachdem die Fahrzeuge gepackt waren starteten die Schwimmer,
Trainer Tobias Jütte in Begleitung der Väter Karsten Kaminski
und Jörg Steube in Richtung Bremen. Im Hotel angekommen, blieb
nur wenig Zeit, die Zimmer zu beziehen, denn um 10.30 Uhr
mussten  sie  schon  im  Schwimmbad  sein.  Nach  dem  ersten
Wettkampfabschnitt hatten die Schwimmer etwas Zeit für sich,
bevor sie sich dann zum gemeinsamen Abendessen trafen. Bei
leckeren Tapas hatten alle viel Spaß. Für die Begleiter der
Schwimmer  fand,  wie  in  jedem  Jahr,  ein  Gemeinschaftsabend
statt, bei dem alle gemeinsam den Tag ausklingen ließen. Nach
nicht ganz so viel Schlaf ging dann am Sonntag, nach einem
ausgiebigen Frühstück, der Wettkampf weiter. Umso zufriedener
war Trainer Tobias Jütte mit den Leistungen seiner Schwimmer.

Kaminbrand  beendet  Fußball-
Fernsehabend  für  Feuerwehr
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und Hausbewohner
Ein Kaminbrand in einem Haus an der Heinrich-Imig-Straße beendete am
Samstagabend kurz nach 19 Uhr das Fernseh-Vergnügen für die Bewohner,
aber  auch  für  die  Feuerwehrleute  der  Löschgruppe  Oberaden.  Sie
verfolgten gebannt die Übertragung des Bundesliga-Spitzenspiels des
BVB gegen die Bayern, als Nachbarn, bzw. Passanten sagen, wie aus
einem der Schornsteine Flammen schlugen und Funken sprühten.

Für die 16 Feuerwehrleute stand am Samstagnachmittag Hydrantenpflege
auf dem Dienstplan. Danach sahen sie sich gemeinsam das Fußballspiel
im Gerätehaus an, als gegen 19.07 Uhr sie zum Einsatz zur Heinrich-
Imig-Straße gerufen wurden.
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Bereits  bei  der  Anfahrt  sahen  sie
die Flammen und die Funken. Im Haus
beförderten  sie  zunächst  das
Brenngut  aus  zwei  Feuerstellen  im
Erdgeschoss und im 1. Obergeschoss.
Anschließend  fegten  sie  den  Kamin
gründlich  unter  Einsatz  ihres
Teleskopmastes.  Sicherheitshalb
suchten sie im Gebäude und auf dem

Dach mit einer Wärmebildkamera nach möglichen Glutnestern. Dafür hatte
allerdings der Kaminbrand nicht lange genug gedauert. Zu guter Letzt
begutachtete der Bezirksschornsteinfegermeister den Schaden. Er legte
die beiden Feuerstellen vorläufig still.

Dieser Einsatz dauerte rund 90 Minuten. Da hatte Schirri Tobias Tieler
die Begegnung längst abgepfiffen. Einziger Trost für alle Beteiligten:
Das alles entscheidende 1:0 durch Aubameyang in der 11. Minuten haben
sie auf dem Bildschirm miterleben können.

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2016/11/Kaminbrand-1.jpg

